



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

0

26/02/2024

OPINIÓN

RED COMPARTIDA



ANÁLISIS / LUNES 26 DE FEBRERO DE 2024

RED COMPARTIDA | El riesgo del 30%

En la alianza opositora tienen claro que hay un control infame en varias regiones del país y que, según sus números, puede representar el 30% del territorio nacional, zonas básicamente rurales o semirurales. Los riesgos de coacción del voto o el impulso a candidatos específicos en zonas donde no hay control de las autoridades es uno de los riesgos más grandes que hay para la democracia mexicana que en junio próximo enfrenta un doble reto: el primero es, literal, poder salir de casa a votar y regresar en una pieza; el segundo es que el crimen organizado no se involucre en las campañas, desde el financiamiento hasta la operación de las mismas, básicamente que respeten los lineamientos legales. Es posible, nos dicen desde los pasillos del INE, que el crimen organizado se involucre en el circuito electoral e incluso participe en la votación como cualquiera, pero hasta ahora no hay señas de que los jefes del crimen tengan su credencial de elector.

La protesta de poco más de 100 mexicanos en una de las puertas del The New York Times fue organizada por el activista de Morena en Nueva York, Ricardo Hernández, a quien conocemos de varios eventos que ha llevado a cabo a favor del presidente, entre otros, fue el que le llevó mariachi al presidente a la ONU en su visita en septiembre del año pasado. Hernández se describe a sí mismo como un migrante sin papeles y no es un ciudadano común, es parte de la representación de Morena en Estados Unidos, por



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

0

26/02/2024

OPINIÓN

ejemplo, el representó a su partido en la campaña electoral de Bernie Sanders, aspirante socialista a la presidencia, y es el enlace del partido con la comunidad mexicana.

Germán Alegría Estrada, secretario de seguridad pública de Berriozábal, Chiapas, fue encontrado muerto. Hace dos días fue levantado con su secretario y un elemento de la policía municipal que le acompañaba como escolta. El video que le hicieron grabar evidencia la corrupción que existe en el estado por parte de las bandas criminales y las autoridades de seguridad. De cara al proceso electoral 2024 cualquier hecho de violencia puede ser considerado no solo un acto criminal, sino también, una muestra de que la seguridad, será una cuenta pendiente que la gente tiene con los gobiernos en sus tres niveles. Nos cuentan que en Chiapas, la gente se encuentra muy molesta con el gobierno por cómo han proliferado los actos criminales en el estado.

Una vez que Morena definió las candidaturas al senado y a las diputaciones federales en el Estado de México, se empiezan a barajar los nombres de quienes participarán en las diputaciones locales y presidencias municipales. Quieren candidaturas que garanticen un triunfo contundente y resulta caso especial es el municipio de Texcoco, la tierra de la gobernadora Delfina Gómez y bastión Morenista, donde se perfila como una opción muy fuerte Sandra Luz Falcón, quien ha sido diputada federal junto con la maestra Delfina y viene de ser la alcaldesa de Texcoco, con un elevado índice de aprobación entre la población, aunque pidió licencia permanente el 31 de diciembre.

La onda cálida que se vive en el centro del país y la polémica del suministro del agua más los problemas de circulación por las contingencias ambientales, comienzan a subir la temperatura electoral en la capital. Nos cuentan que en Morena ya no sienten lo duro, sino lo constante que los temas de la capital hacen mella en la opinión pública para los candidatos. Si bien se piensa que todo pasará, lo cierto es que las campañas inician en una semana y el margen de maniobra política es reducido cada vez más para hacer que la gente vea la continuidad, como algo positivo.

El sector de plásticos recuperó terreno, pero aún no alcanza los niveles de producción de 2018, sin embargo, el empuje de industrias como la automotriz beneficiará la demanda concluyeron las empresas del sector M.Holland, Nexeo Plastics, BYK additives, Braskem Idesa, Iberdrola México, Grupo Quimisor, Polnac, Omnigreen, Zwick Roell y Polymat en el foro Perspectivas organizado por la ANIPAC, de Aldimir Torres

<https://www.la-prensa.com.mx/analisis/red-compartida-el-riesgo-del-30-11502169.html>